

Penyuluhan Hukum Fidusia oleh Mahasiswa STIH Gunung Jati di SMA Setia Bakti Kota Tangerang

Achmad Sujana - Joena - KOTATANGERANG.XPRESS.CO.ID

Oct 3, 2024 - 18:43



Foto : Istimewa

Kota Tangerang - Mahasiswa STIH (Sekolah Tinggi Ilmu Hukum) Gunung Jati kota Tangerang melaksanakan acara penyuluhan hukum tentang Fidusia di SMA

Setia Bakti yang beralamat di jalan Kisamaun No.171 Sukasari, Kecamatan Tangerang, kota Tangerang, Banten pada, Kamis, 3 Oktober 2024 Pukul 10.00WIB.

Melalui program ini, "Mahasiswa Masuk Sekolah" yang merupakan salahsatu cara untuk memberikan pemahaman kepada siswa tentang sistem hukum, dan kali ini memberikan edukasi dan Penyuluhan tentang Hukum Fidusia. "Ini pembekalan tentang hukum untuk para pelajar agar bisa menanggulangi permasalahan dasar tentang hukum Fidusia." Jelas Epih, S.ds., M.A.G



Inisiatif semacam ini dapat membantu siswa memahami pentingnya aturan hukum dalam kehidupan sehari-hari serta mendorong mereka untuk menghormati dan mematuhi hukum.

Dalam program kali ini mengambil Tema Bahaya Perbuatan yang arogansi serta upaya upaya bahasa yang bisa utarakan saat menghadapi debt colector/penagih hutang di jalan.

Menurutnya, di Kalangan Remaja hal ini menjadi masalah serius yang memiliki dampak merugikan bagi individu pelajar dan keluarga juga di masyarakat secara umum. "Untuk itu, penyuluhan hukum tentang Fidusia sangat penting bagi para pelajar guna meningkatkan kesadaran dan pemahaman mengenai konsekuensi hukum yang terkait dan bisa di edukasi kembali kepada masyarakat." Kata Epih.

"Dan dari apa yang menjadi pembekalan hukum yang diserap oleh siswa di SMA Setia Bakti akan memberikan rasa aman bagi para pelajar untuk menghadapi hal yang saat ini sedang ramai di lapangan terkait debt Collector," tambah ibu Yanti Kirana, SH., MH selaku Dosen dari STIH Gunung jati Kota Tangerang.



Beberapa hal yang dapat dibahas dalam penyuluhan ini dan disampaikan kepada siswa untuk pembekalan hukum Fidusia, juga disampaikan oleh Syarifudin selaku Ketua Kelas Perwakilan Mahasiswa STIH Gunung Jati.

"Acara program edukasi Hukum Fidusia yang dilaksanakan di sekolah SMA Setia Bakti kota Tangerang mendapat apresiasi dan perhatian dan ucapan terima kasih dari pihak sekolah. Alhamdulillah, puji syukur, semoga semuanya bermanfaat bagi para siswa dan kita semua." Tutup Yanti Kirana, sebagai dosen pengampun di sesi wawancara dengan awak media.

(Andy Rae)